

nen und Einrichtungen nutzen die Vorbereitung und Durchführung der Parteiwahlen dazu, das Verständnis der Schriftsteller, Künstler und Kulturschaffenden für das Wesen der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, für die Erfordernisse der engeren Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft weiter zu erhöhen, um die Wirksamkeit von Kultur und Kunst für die ideologische Offensive des Sozialismus in der Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus weiter zu verstärken. Lebensnahe Beziehungen zu den Schwerpunkten des sozialistischen Aufbaus, die enge Verbundenheit der Kunstschaffenden mit der Arbeiterklasse und unserer Partei werden sich in neuen Kunstwerken widerspiegeln.

Besondere Aufmerksamkeit lenken die Genossen in den Grundorganisationen der Einrichtungen des Gesundheitswesens darauf, den Bürgern die Errungenschaften der Medizin zugänglicher zu machen, noch günstigere Voraussetzungen für die medizinische Betreuung zu schaffen, die Arbeits- und Lebensbedingungen der Ärzte und Schwestern zu verbessern und ihr sozialistisches Staatsbewusstsein weiter zu vertiefen.

Die Genossen in den Wohnparteiorganisationen, die eine aufopferungsvolle politische Arbeit leisten, beraten darüber, wie sie entsprechend ihren Möglichkeiten das innerparteiliche und gesellschaftliche Leben im Wohngebiet noch interessanter gestalten, und nehmen Einflug auf die breiteste Entfaltung der Masseninitiative im Wettbewerb „Zu Ehren des IX. Parteitag - Schöner unsere Städte und Dörfer. Mach mit!“

In den bewaffneten Organen richten die Parteiorganisationen ihre politisch-ideologische und organisatorische Arbeit entsprechend den Erfordernissen der militärischen Praxis auf die Festigung der Bereitschaft, an der Seite der Sowjetarmee und mit den anderen Bruderarmeen den Schutz der Deutschen Demokratischen Republik und der verbündeten sozialistischen Staaten jederzeit zu gewährleisten. Im besonderen geht es um die Vertiefung marxistisch-leninistischer Grundüberzeugungen und die Festigung des Klassenstandpunktes bei jedem Angehörigen der bewaffneten Kräfte, um die Entwicklung sozialistischer Kampf kollektive mit einer hohen Qualität der Dienst- und Gefechtsausbildung, der Disziplin und Ordnung zur Gewährleistung einer ständigen Gefechtsbereitschaft.

IV

Die Parteiwahlen sind auf die weitere Erhöhung der führenden Rolle und Stärkung der Kampfkraft der Partei, auf die Vervollkommnung ihres innerparteilichen Lebens gerichtet.

4 Mit den Parteiwahlen haben alle Parteiorganisationen in ihrer Leitungstätigkeit in vollem Umfange dem Reifeprozess Rechnung zu tragen, der sich in den